
 
 

 
 
 
Stadt Halle (Saale)       12. Februar 2019 
Geschäftsbereich Kultur und Sport 
 
 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Sportausschusses am 16.01.2019 
 
Mündliche Anfrage der Stadträtin Frau Haupt zum aktuellen Stand Böllberger Weg 
 
TOP: 8.2 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Frau Haupt fragte zum aktuellen Stand am Böllberger Weg, und ob derzeit eine 
Entscheidung zur Fördermittelvergabe getroffen wurde. 
 
 
Die Stadt hat den Antrag für das Programm Investitionspakt Soziale Integration im Quartier 
entsprechend dem Stadtratsbeschluss VI/2018/04448 vom 21.11.2018 termingerecht beim 
Landesverwaltungsamt eingereicht. Eine Bewilligung liegt noch nicht vor.  
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